

# Energieberatung und Verbraucherschutz

K2W  
28.3.

**Kreisgruppe des Verbands Wohneigentum zieht Bilanz – Landesverband will Dienstleister sein**

08

Brake (see). Der Verband Wohneigentum will sich künftig wieder mehr dem Verbraucherschutz zuwenden. Das berichtete Rainer Zon, Vorsitzender der Kreisgruppe Wesermarsch, während der Jahreshauptrversammlung.

Satzungsänderungen, die auch das Thema Spendenbescheinigungen und Sponsorenverträge ermöglichen, werden jedoch erst 2009 wirksam, berichtete er weiter. Zuvor hatte der Vorsitzende seinen Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen zwei Jahren gedankt.

Seit April 2006 steht der Kreisgruppe eine Rechtsberatung durch die Anwälte Meents & Meents in Elsfleth zur Verfügung. In den Jahren wurden rund 80 Prozent der angebotenen Beratung in Anspruch genommen.

Seit Anfang Februar bildet die Kreisgruppe in Zusammenarbeit mit dem BUND und der Ländlichen Erwachsenenbildung (LEB) acht Energie-Basis-Berater aus,

die die Mitglieder ab Mai kostenfrei in Sachen Energieeinsparung beraten sollen.

Kritik übte der Vorsitzende an der Zahlungsmoral einiger Siedlergemeinschaften, die ihre Beiträge erheblich verspätet oder gar nicht zahlen. Dennoch sei ein reibungsloser Zahlungsengang notwendig, um vom Landesverband beantragte Zuschüsse zu erhalten, machte Rainer Zon deutlich.

## Jugendgruppe in Planung

Martin Landwehr, Vorsitzender des Jugendausschusses, berichtete, dass wieder zahlreiche Aktivitäten für Kinder und Jugendliche angeboten wurden. Eine Halloween-Disco mit 26 Teilnehmern, Basteln zum Advent mit 18 Teilnehmern, Osterbasteln mit 16 Teilnehmern und das beliebte Zeltlager am Alffsee gehörten dazu. Martin Landwehr dankte der Gemeinde Stadland für die Möglichkeit, das Jugendzentrum kostenlos zu nutzen. Ferner informierte er die Mitglie-



Joachim Voß, Vorsitzender des Landesverbands Wohneigentum, sagte, die Mitgliederwerbung werde neu konzipiert. Foto: see

der, dass die Siedlergemeinschaft Botwarden plane, eine Jugendgruppe zu gründen.

Der im vergangenen Jahr neu gewählte Gartenfachberater Gerold Hesenum berichtete von zahlreichen Schulungen, an denen er teilgenommen hat. Dieses Wissen möchte er den Siedlergemeinschaften zur Verfügung stellen.

## Delegierte gewählt

Zu Delegierten für den diesjährigen Landesverbandstag wählen die Mitglieder Rainer Zon und Hergen Brunßen, zu deren Vertretern Hans-Hermann Schneider und Horst Hauke.

Über die Arbeit im Landesverband referierte der Landesverbandsvorsitzende Joachim Voß. Der Landesverband wolle wieder stärker Dienstleister für seine Mitglieder sein, künftig die Mitgliederwerbung neu gestalten und sich wieder vermehrt in die Politik einschalten. Zurzeit hat der Landesverband über 50240 Mitglieder.